

## Cecilia Patrón, aliada de la juventud

La Diputada Federal por el Distrito IV en Mérida, <u>Cecilia Patrón Laviada</u>, destacó la importancia de las iniciativas impulsadas desde la Cámara para que los jóvenes yucatecos puedan contar con mejores oportunidades profesionales y laborales, leyes con justicia social que les permitan un mejor futuro. Invitada a un conversatorio con jóvenes empresarios de la capital yucateca, Cecilia Patrón escuchó sobre los principales retos que enfrenta la juventud actual luego de la pandemia tanto en el ámbito profesional, como en el emprendimiento y la generación de empleos para este sector etario.

https://www.mipuntodevista.com.mx/cecilia-patron-aliada-de-la-juventud/